

Claro apuesta por promover la rehabilitación tecnológica en Chile

En los últimos años, dos tecnologías han emergido como herramientas con potencial de revolucionar el área de la salud: la Realidad Virtual (RV) y la Inteligencia Artificial (IA). Al integrarse en un mismo sistema, ofrecen entornos simulados que pueden adaptarse para abordar una amplia gama de necesidades de rehabilitación. Por ello, Andes Salud Concepción, de la mano de Claro empresas, ha integrado esta tecnología en su servicio de Rehabilitación.



Desde lesiones deportivas hasta accidentes automovilísticos, contar con terapias efectivas y motivadoras es crucial para una recuperación completa. Al sumergirse en experiencias virtuales inmersivas, los pacientes pueden participar de forma más activa en su rehabilitación, lo que conduce a resultados más rápidos y efectivos.

A nivel de industria, la clínica se convierte en uno de los primeros recintos hospitalarios privados en incorporar esta tecnología en nuestro país. Anteriormente, Claro donó tres salas de telerehabilitación a Teletón, que han permitido mejorar considerablemente la adherencia a rehabilitación motora, con pacientes más motivados e involucrados con el proceso, que no faltan a sus sesiones. En ese sentido, “estamos muy orgullosos de ser parte del avance de la Realidad Virtual en un área tan importante como la salud. Esta tecnología proporciona un entorno seguro y controlado donde los pacientes pueden realizar ejercicios específicos diseñados para mejorar su movilidad, fuerza y coordinación. Este lanzamiento marca un hito en la industria, al aprovechar la convergencia entre la Realidad Virtual, Inteligencia Artificial y la atención médica especializada para mejorar los resultados en la rehabilitación de pacientes”, señala Luis Aceituno, gerente comercial de Claro empresas. ▲